

BOLETÍN DE PRENSA No. 406 ->>

- Licenciatura en Terapia Física cuenta con una eficiencia terminal del 85%, una titulación del 72%, un índice de retención del 77.6% y 22.3% en deserción: RFDL.
- Clínica de Rehabilitación Física atiende alrededor de 1 mil 600 mensualmente.

La licenciatura en Terapia Física de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha posicionado en el primer lugar de la demanda de aspirantes que desean ingresar a la Institución, pues son casi 10 los aspirantes que realizan su proceso de admisión por cada lugar ofertado, indicador innegable de la calidad educativa que ofrece esta licenciatura; así lo puntualizó el rector Mario Andrade Cervantes al poner en marcha las Cuartas Jornadas Internacionales de Rehabilitación Física.

En su mensaje manifestó que este resultado ha sido posible gracias al trabajo conjunto entre docentes, investigadores, alumnos y el empuje decidido del Centro de Ciencias de la Salud, por lo que extendió un reconocimiento a la comunidad que integra la licenciatura y además conminó a mantener estos altos indicadores educativos.

Asimismo el rector de la UAA sostuvo que este evento posibilitará el aprendizaje de conocimientos que permitan el mejoramiento de la calidad de vida de pacientes que sufren algún tipo de discapacidad física y motriz, obesidad, enfermedades cardiovasculares e incluso cáncer, pues estos últimos padecen de fatiga y dolor crónico, situación que puede mejorar gracias al ejercicio terapéutico; además del apoyo a practicantes del deporte y de alto rendimiento.

En este sentido, aseguró que se debe considerar la creación de políticas públicas encaminadas a atender y para mejorar la calidad de vida de los mismos, pues en el caso de la UAA, la Clínica de Rehabilitación Física atiende alrededor de 1 mil 600 mensualmente.

Por su parte, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, apuntó que con la creación de infraestructura hospitalaria en la entidad tanto de sector público como privado, el mercado laboral para egresados de la licenciatura en Terapia Física se ha incrementado considerablemente, con lo que en estos últimos años, sus egresados han logrado atender y tratar problemas de discapacidad en Aguascalientes.

Asimismo, manifestó que a 10 años de la creación de la licenciatura en Terapia Física, los indicadores en los últimos cinco años garantizan a este programa educativo como uno de los más importantes en el ramo de la salud en la entidad, pues cuenta con una eficiencia terminal del 85%, una titulación del 72%, un índice de retención del 77.6% y 22.3% en deserción, así como con una población actual estudiantil de 165 jóvenes.

Cabe precisar que las Cuartas Jornadas Internacionales de Rehabilitación Física contaron con múltiples actividades, dentro de las que destacan conferencias como “La evolución de los servicios de rehabilitación en Aguascalientes y en México”, “Tratamiento de rehabilitación en deformidad de la columna vertebral” y “Alimentación en rehabilitación”; talleres como

Mercado laboral para egresados de Terapia Física de la UAA se ha incrementado con la creación de infraestructura hospitalaria

“Magnetoterapia en hernias discales”, “Punción seca en pacientes oncológicos para tratamiento del dolor”, “Puntos clave de control motor”, entre otros.

En el evento protocolario estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, secretario general de la Autónoma de Aguascalientes; Francisco Esparza Parada, secretario de Salud del estado; Jorge Luis López Rodríguez, jefe del departamento de Cirugía; María Fernanda Gallegos Hernández, coordinadora del evento; así como docentes, alumnos y egresados de la licenciatura en Terapia Física.

